

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya pengaruh yang diberikan oleh ukuran perusahaan, *leverage*, pertumbuhan investasi, dan *covid-19* terhadap kualitas laporan keuangan pada perusahaan utilitas, infrastruktur, dan transportasi di BEI tahun 2018-2021.

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan dapat disimpulkan:

1. Ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada perusahaan utilitas, infrastruktur, dan transportasi di BEI tahun 2018-2021.
2. *Leverage* perusahaan tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada perusahaan utilitas, infrastruktur, dan transportasi di BEI tahun 2018-2021.
3. Pertumbuhan investasi tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada perusahaan utilitas, infrastruktur, dan transportasi di BEI tahun 2018-2021.
4. *Covid-19* tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada perusahaan utilitas, infrastruktur, dan transportasi di BEI tahun 2018-2021.

B. Implikasi

Laporan keuangan merupakan salah satu sumber informasi yang dibutuhkan oleh pengguna laporan keuangan atau yang disebut sebagai praktisi. Suatu laporan keuangan dilihat dari kualitasnya. Salah satu indikator untuk mengukur kualitas laporan keuangan dengan mengetahui pertumbuhan aset, utang, dan modal demi kemakmuran suatu perusahaan. laporan keuangan yang berkualitas bertujuan untuk mengungkapkan informasi yang dapat dipercaya dan berguna bagi laporan keuangan. penelitian ini dibuat agar para mahasiswa/mahasiswi mengetahui pengaruh ukuran perusahaan, *leverage*, dan pertumbuhan investasi sebagai salah satu dari berbagai faktor kualitas keuangan. Selain itu untuk praktisi agar lebih mengetahui dan mampu menilai laporan keuangan dari berbagai faktor seperti ukuran perusahaan, *leverage*, pertumbuhan investasi, dan *covid-19* sebagai kondisi ekonomi yang dialami oleh suatu perusahaan.

C. Keterbatasan Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian pada bab 4, menunjukkan bahwa variabel ukuran perusahaan, *leverage*, pertumbuhan investasi, dan *covid-19* hanya memberikan 0,003379 informasi yang berkaitan dengan kualitas laporan keuangan sedangkan sisanya berada difaktor lainnya yang tidak dapat dijelaskan pada penelitian ini. Untuk menganalisis faktor penelitian lebih lanjut sebaiknya penelitian dilakukan dengan metode yang berbeda atau faktor yang disajikan lebih bervariasi agar hasil penelitian yang

dihasilkan lebih maksimal serta memperbanyak referensi dari jurnal internasional.

